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La Comisión de Políticas Integrales de Discapacidad, de la 
FEMP, abordó en su última reunión cuestiones relacionadas 
con la accesibilidad universal y con un futuro repositorio 
local sobre discapacidad, un proyecto que supone la ela-
boración de guías prescriptivas para los Ayuntamientos en 
materia de elaboración de ordenanzas o procedimientos 
para asegurar la integración de personas con discapacidad 
en los diferentes ámbitos. Así lo habían avanzado el Secre-
tario General de la Federación, Luis Martínez-Sicluna, y el 
Presidente de la Comisión, David Gago, con el Presidente 
del Comité Español de Representantes de Personas con 
Discapacidad, CERMI, Luis Cayo, y el Gerente de este or-
ganismo, Luis Javier Alonso, en el transcurso del encuentro 
mantenido el 12 de junio en la sede de la FEMP.

En ese encuentro -que tuvo su precedente en otra reunión 
en la que participaron la Presidenta de la FEMP, María José 
García-Pelayo con máximos representantes de CERMI 
y la Fundación ONCE (ver cuadro)-, se concretaron los 
contenidos de la colaboración y las futuras líneas de 
actuación. Una de esas líneas pasa por impulsar desde 
la Federación a las ciudades españolas galardonadas en 
el Premio Europeo “Ciudad Accesible”, un certamen que, 
desde 2011, ha reconocido a 18 ciudades de nuestro país, 
dos de ellas (Ávila y San Cristóbal de La Laguna) con el 
primer premio. La propuesta presentada en la reunión 
FEMP-CERMI incluye la realización de un encuentro que 
dé visibilidad a estas ciudades y a sus buenas prácticas, 

así como a otros municipios que también han sido 
merecedores de diversos reconocimientos, como el Premio 
Reina Letizia en esta categoría.

La inclusión laboral de las personas con discapacidad y 
la reserva de empleo público a estos efectos, así como 
de modelos de gobernanza que aseguren la inclusión y la 
participación de estas personas en la vida pública fueron 
otros asuntos abordados. 

Entre los acuerdos figura el mantenimiento de reuniones 
periódicas y también el establecimiento de canales de 
colaboración con la Comisión de Movilidad de cara a 
estudiar materias como la situación del taxi accesible, los 
patinetes o la pertinencia de los semáforos inteligentes, 
entre otras cuestiones.

Miguel Carballeda, Presidente del Grupo Social ONCE; Luis Cayo, Presidente 
de CERMI; Fernando Duran, Vicepresidente del Grupo Social ONCE y 
Secretario General de CERMI; y Ana Morato, Directora Gabinete Presidencia 
Grupo Social ONCE, abordaron con la Presidenta de la FEMP, María José 
García-Pelayo, y con el Secretario General, Luis Martínez-Sicluna, alguna 
de las cuestiones que, posteriormente, fueron tratadas en la reunión del 
12 de junio. Se trata de la situación de los taxis accesibles, cuyo número se 
reduce por las dificultades que representa su transformación a vehículos 
eléctricos; de los carriles bici que aun permanecen en las aceras; de la 
accesibilidad a polideportivos; de los quioscaos para vendedores de la 
ONCE, de los semáforos sonoros, y de la accesibilidad en los servicios 
municipales de atención a los ciudadanos

FEMP y CERMI avanzan su acción 
común hacia la accesibilidad universal

A mediados de junio, responsables de ambos organismos avanzaron iniciativas de promoción de 
las “Ciudades Accesibles” y un repositorio documental sobre discapacidad, en el transcurso de una 
reunión mantenida en la sede de la Federación. Este encuentro y otros anteriores forman parte de 
la línea de trabajo destinada a reforzar el contenido social de la actividad de la Federación
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